Die Verwandlung beginnt

ARZT / Umbauarbeiten zur Errichtung der neuen Arzt-Praxis beginnen. Fertigstellung und Arzt-Präsentation für August geplant.

VON TINA SCHMORANZ

HÖFLEIN / Das alte Feuerwehr-Haus am Dorfplatz erinnert momentan noch mehr an eine Rumpelkammer - allerlei notwendiges Werkzeug für die Instandhaltung der Gemeindeinfrastruktur ist dort gelagert. In wenigen Wochen soll dort aber die neue Arztpraxis eröffnet werden. Der Gemeinderat hat in seiner letzten Sitzung die dazu nötigen Schritte eingeleitet.

"Der Umbau des alten Feuerwehr-Hauses wird in den nächsten Tagen beginnen. Die Baumeister-Tätigkeiten haben wir in unserer letzten Sitzung an die Firma Kitschul vergeben", erzählt Bürgermeister Otto Auer. Die Gesamtkosten der Vergabe belaufen sich auf 38.000 Euro.



Bürgermeister Otto Auer und Amtsleiter Hans Singer mit dem Plan für die Umbauarbeiten vor dem alten Feuerwehrhaus.

FOTO: TS

Die reine Bauzeit beträgt nicht mehr als vier Wochen, durch Wartezeiten zwischendurch wird die Fertigstellung der Praxis für Ende August erwartet. Spätestens dann wartet die Gemeinde mit einer "zeitgemäßen und den Anforderungen entsprechenden" Arztpraxis auf. Nach dem Abgang von Dr. Erwin Schenzel ist Bürgermeister Auer nun auf der Suche nach einem neuen Allgemeinmediziner für Höflein. "Die Vorgespräche laufen schon, mein Wunsch ist es, gleichzeitig mit der Fertigstellung der Ordination auch einen Arzt zu präsentieren", so Auer.